

3. Preis des Schwarzbräu-Naturpreises geht an Schulwald der Grundschule Aystetten

Einen tollen Erfolg konnte die Aystetter Grundschule am 12.11.2012 für ihren Schulwald verzeichnen! Sie gewann bei der 7. Ausschreibung des "Naturpreises" der Brauerei Schwarzbräu aus Zusmarshausen, der seit 1997 ausgelobt wird, den 3. Platz und erhielt dafür EUR 800,00 Preisgeld. Hauptkriterien für die Vergabe des Naturpreises war ein in Eigenleistung nachhaltiges Projekt zum Schutze der Natur, das auch in den kommenden Jahren weitergeführt wird.

Die Teilnehmer des Wettbewerbes mussten ihr Projekt ausführlich vorstellen und Planungsvorhaben der nächsten Jahre nennen.

Mit diesem Geld - so Schulleiterin Elisabeth Bonell - können weitere dringend erforderliche Investitionen für den Schulwald vorgenommen werden. Nähere Ausführungen dazu lesen Sie im nächsten "Aystetten Aktuell".

Aber nicht nur über diesen 3. Preis freute sich die Rektorin der GS Aystetten, sondern auch über die Spende eines Aystetter Bürgers, der im Schulwald zwischenzeitlich zwei Ruhebänke aufgestellt hat. So kann der Besucher auf seiner Besichtigungstour im Schulwald längere Zeit verweilen. Auf diesem Wege nochmals herzlichen Dank für diese Spende!

